

Let's try

～ちゅうせんしょう！～



草平小学校3年生
学年通信 第9号

令和元年10月29日(火)

社会見学に行ってきました！

朝晩だんだんと寒くなり、いよいよ秋が深まってきました。子どもたちは落ち着いて学校生活を送り、学習にも意欲的に取り組んでいます。先日は社会見学でレゴランドジャパンに行ってきました。レゴブロックがどのようにできるのかを学んだり、どのような構造にするとより速い車を作ることができるのかを考えたりしました。午後はさまざまな乗り物に乗って楽しみました。園内やバスの中では公共のルールを守って行動することができました。

後期が始まって2週間が過ぎました。学習面も生活面も、今まで学んできたことが成果となって表れるようこれからも担任一同努力していきたいと思えます。



社会科の学習について

社会科では「店で働く人びとの仕事」で、店ではお客さんのためにどのような工夫をしているかを学習します。実際にヨシツヤ平和店に行き、店内やバックヤードを見学させていただきます。また、店員さんにインタビューをし、学習内容を深めたいと思えます。

また、「安全な暮らしを守る」では、命や暮らしを火事から守るための消防署のしくみや取り組みについて学習します。実際に愛西市消防署分署に行き、消防署の設備や仕事の様子などを見学させていただきます。

出前授業について

しょうゆ出前授業では、「香りの体験」「麹菌の観察」「諸味の味見」などの体験を通して、しょうゆがどのように出来るのかを学習します。総合の食育の学習や国語科の「すがたをかえる大豆」の学習内容を深めたいと思えます。

行事予定

- 1日(金) 東京フィルハーモニー本公演
- 5日(火) 学年費等引き落とし日
- 6日(水) ヨシツヤ平和店見学
- 7日(木) 発育測定、PTA 読み聞かせ
- 8日(金) しょうゆ出前授業
- 15日(金) あいさつ運動
- 19日(火) 学習発表会プレステージ
- 23日(土) 学習発表会
一斉下校12:10
- 26日(火) 消防署見学
- 29日(金) 学習発表会代休

